



城上幼稚園だより **すくすく**

「山と川と人とつながるたくましい子ども」

令和4年9月22日

TEL 30-2155

じっくり自分と向き合い、生活リズムを整えましょう

園長 佐藤 義明



過去最大規模の台風14号が鹿児島を始め、九州を直撃しました。自然の猛威の前には、無力さを覚えると共に、日頃から謙虚な姿勢や災害への備えの大切さを改めて感じることでした。御家庭の方の被害は大丈夫でしたでしょうか。

台風一過、朝夕が随分過ごしやすくなりました。少しでも、活動しやすい時間帯を考え、幼小合同運動会の練習では、園児のみなさん、保護者の皆様には、朝の早い時間帯の登園をお願いすることとなり、御迷惑をおかけしております。

これも、園児・児童の健康を第一に考えた対応でした。御理解をお願い致します。

さて、二学期は、運動会をはじめ、子供たちが活躍する行事が多くあります。元気に二学期を過ごすためには、生活リズムを整えることが大切です（「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣化）。午前中の活動の源である「朝ご飯」をしっかり食べさせ、「朝、起きるのが遅くて」とならないように、夜は早く寝かせるようにお願いします。生活リズムの好循環を意識して作っていただけると幸いです。

二学期も、保護者・地域の皆様の御協力・見守りを宜しくお願い致します。

キッドビクス

柔軟な動き、俊敏な動きが身に付いてきました。運動会練習にもつながっています。



《9月・10月の主な行事》

9月28日（水）	運動会予行	12日（水）	キッドビクス
10月2日（日）	第76回秋季大運動会	19日（金）	交通安全教室
3日（月）	振替休業日	25日（火）	4園交流保育（東郷幼）
5日（水）	市民運動会合同練習	26日（水）	市教委学校・園訪問
9日（日）	市民運動会マスケーム参加	27日（火）	親子バス遠足



9月の保育から

まだ始まったばかりの2学期ですが、9月もいろいろな保育活動に取り組みました。毎日何かが起きる??

敬老の日プレゼント

敬老の日です。おじいさんやおばあさんにプレゼントを作りました。製作後、城上郵便局で一人ずつプレゼントの郵送をお願いしました。



秋の味覚 栗拾い

吉川の流合さんのお声かけで、中村さんの栗農園で栗拾い体験をさせていただきました。くるくるバスに乗って出かけました。



ローラ先生と英語学習

いつもは中学校に勤務されているローラ先生。空き時間を利用して、本園に来てくださいました。

